

FRENTES POLÍTICOS

I. A la canciller **Patricia Espinosa** se le movieron mapa y ábaco. Hace un mes se encerró tres horas con corresponsales extranjeros para jurar que lo sangriento del narco afectaba a seis estados: Baja California, Chihuahua, Sinaloa, Durango, Michoacán y Guerrero. Ayer quitó de su lista a tres, como si no hubiera baño de sangre en Gómez Palacio, ni *granadazos* en tierra de **Leonel Godoy** y como si los golpes en el DF, Coahuila y Nuevo León fueran un carnaval. En marzo dirá que el crimen sólo sucede en Haití.

II. Para el secretario de Turismo, **Rodolfo Elizondo**, los problemas de imagen de México en el exterior tienen una sola raíz: los imprudentes periodistas se concentraron en difundir detalles de la lucha contra el crimen organizado y la sangrienta estela que deja el narco. Ni cuenta se dio de cómo contradujo al presidente **Calderón** frente al gobernador de Quintana Roo, **Félix González Canto**. Consideró que, como las malas noticias espantan a los turistas, habrá que suprimirlas.

III. Nuevo León quedó secuestrado por *Los Tapados*, chavos banda que el narco utilizó como distractor, porque el brazo armado es el de sicarios que gastaron 97 tiros en la patrulla del agente **Ramón Jasso**, amenazado de muerte si no liberaba a uno de los jóvenes encapuchados. Esos "¡Fuera el Ejército!" con que hasta niños

arremetieron con tubos, palos y petardos, son consignas del crimen organizado. La fuerza pública ni se metió contra los vándalos. Así entregará el sexenio **Natividad González Parás**.

IV. Nadie que conozca el caso del niño **Fernando Martí**, secuestrado a la luz del día cuando iba al colegio y asesinado sin piedad, igual que su chofer, **Jorge Palma**, podrá decir que los temores del líder de la Comisión de Derechos Humanos del DF, **Emilio Álvarez Icaza**, son infundados. No exageró al dudar de la seguridad de los capitalinos con los retenes que la policía de **Manuel Mondragón** utilizará para evitar el robo de vehículos.

V. No lo pudo ocultar. **Monseñor Emilio González Márquez**, gobernador de Jalisco, intentó silenciar el escándalo que provocó el abuso sexual a un niño, perpetrado en el área de quirófanos, presuntamente, por un intendente-camillero del Centro Médico de Occidente. Personal del IMSS prometió a los padres de la víctima que respetarán las decisiones de la autoridad competente en el caso y que no tomará represalias contra la familia.

VI. ¡La brincó! Para tapón de boca a todos los agoreros de la destitución de **Luis Téllez** de la SCT (por los *escopetazos* de grabaciones que le dispararon al final de la semana pasada, propios de la temporada de patos que acabará en las urnas), el secretario que está en jaloneos con empresarios y comisionados fue uno de los integrantes de la comitiva del presidente **Calderón**, ayer, por Sinaloa. Prueba superada. ¡Sí, señor!

